



#PoderJudicial

Garantizan elecciones judiciales tranquilas

Omar García Harfuch aseguró que la estrategia de seguridad está dando resultados, ya que hay más de 21 mil detenidos

POR YVONNE REYES CAMPOS

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, garantizó que las elecciones del próximo domingo en Durango y Veracruz para elegir a los nuevos ministros, jueces y magistrados se desarrollarán en paz y tranquilidad.

Indicó que para ello habrá un gran despliegue por parte de la Guardia Nacional y una gran coordinación con todas las entidades federativas, por lo que habrá seguridad para la gente que acuda a las urnas.

En conferencia de prensa al término de la reunión que en la Cámara de Diputados sostuvo



Omar García Harfuch indicó que en estos momentos ya hay un despliegue policiaco.

con integrantes de los grupos parlamentarios de Morena, Partido Acción Nacional (PAN),

Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido del Trabajo (PT), Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Movimiento Ciudadano, el funcionario fue cuestionado sobre los amagos de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación de

boicotear las elecciones y sobre los llamados para que la gente no acuda a las urnas.

Indicó que en estos momentos ya hay un despliegue policiaco, pero que se va a fortalecer para que las elecciones se desarrollen en paz.

“Si bien existe ya un despliegue importante de Guardia Nacional para garantizar la elec-

ción, específicamente en Veracruz hay 3 mil 500 elementos y en Durango 2 mil 500, se va a continuar fortaleciendo para garantizar que esto se desarrolle en paz”.

Estrategia de seguridad está dando resultados

Omar García Harfuch afirmó que hay grandes resultados en el



Nosotros prevenimos, no vamos a caer en ninguna provocación o en algún acto de represión, por supuesto vamos a garantizar el bienestar de la ciudadanía”

Omar García Harfuch
 Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana

combate al crimen organizado, lo que demuestra que la estrategia de seguridad funciona, pues ha habido situaciones heroicas por parte del Ejército y la Marina, policías estatales y la propia Secretaría de Seguridad Pública.

Informó que en los seis meses de esta administración se han incautado 11 mil armas de fuego y se han inhabilitado más de 915 laboratorios o áreas de concentración de drogas sintéticas, así como 25 por ciento menos de homicidios dolosos que al inicio de la administración.